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皆さん改めましてこんにちは。 

埼玉県産業支援課の西山でございます。 

 

本日はお忙しい中お集まりいただきまして誠にありがとうございます。 

 

本日のオープンイノベーションセミナーなんですけれども、先ほど課長の挨拶でもありましたとおり、

今埼玉県が開設に向けて準備を進めております、こちらの「渋沢栄一起業家サロン」、こちら仮

称でございますけれども、この開設前プレイベントという位置付けでございます。 

 

私の方から少しお時間をいただきまして、この渋沢サロンっていうのは一体何なのか、何を目的に

開設をして、皆様に何をしていただけるようなところなのかというのを、ちょっとご説明をさせていた

だきたいというふうに思います。 

よろしくお願いいたします。 

 

渋沢サロンは一言で申し上げますと、今まで本県になかった、オープンイノベーションとスタートアッ

プ創出支援の総合拠点として開設するものでございます。 

 

これは、いわゆるネット上にバーチャル的に構築するような体制ではなくて、リアルな場所として、

今民間ビルに入るようなことを想定しておりますが、令和６年度末に実際に場所として開設をす

ることを目指しております。 

 

具体的な場所というのはまだ検討中なんですけれども、埼玉県はせっかく交通の便が良いところ

ですので、県内はもちろん、県外からも多くの方に利用いただけるような、アクセスの良い場所に

設置をする予定でおります。 

 

施設のイメージとしましては、今スライドに写っているのは他県の先行施設なんですけれども、渋

沢サロンもこれと同じように、単なる会議室とかセミナールーム、場所としてそれらがあるだけの画

一的な施設ではなくて、例えばこんなふうに天井を抜いて、開放的な空間を作ったり、あるいは

椅子とかテーブルをスタイリッシュに統一させて、おしゃれな空間にしたりとか、まず空間づくりに工

夫をして、皆様に、まず面白そうだな、行ってみたいな、ここで仕事をしてみたいな、と思っていた

だけるような場所をつくっていきたいと考えております。 

 

レイアウトとしましては、本日のようなセミナーとか交流会を行うようなイベントスペースのほか、写

真の真ん中にございますけれどもコワーキングスペースですとか、右の方にある個別の打ち合わせ

スペース、あとは、お集まりの皆様がリラックスして交流いただけるようなラウンジ、こういったような

機能を配置させていきたいというふうに思っております。 
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では次に、サロンの目的、ここで一体どういうことをやっていきたいのかというところでございますけれ

ども、一言で言いますと、起業家の方とか、様々な業種の企業の方が交流することによって、イ

ノベーション、つまり新しい事業を生み出すような場にしたいと考えております。 

 

具体的には、サロンでは常にセミナーとか交流会を開催しまして、多くの方、例えば起業家とか

企業、金融機関、経済団体、商工会、大学、自治体、様々な関係者に集まっていただいて異

業種の方同士の出会い、交流を進めていきたいというふうに考えております。 

 

その上で、下ですけれどもオープンイノベーション、あるいはスタートアップの創出に向けた伴走支

援を行う各種プログラム、イベント等も実施をしていきたいというふうに思います。 

 

特にこのオープンイノベーションの創出支援というところは、先ほどのご挨拶もありましたが、サロン

で最も力を入れていきたいというふうに考えております。 

 

様々な方が、知識、技術、アイデアを持ち寄って、一緒に新しいものを生み出して、企業や地

域が持つ課題の解決につなげていく、その支援をサロンでさせていただきたいと思っております。 

 

そこで、サロンの開設前から先行しまして、本日のようなセミナー、ワークショップを開催して、皆様

に、オープンイノベーションのメリット、あるいはそのやり方等についてご理解を深めていただきたいと

考えております。 

 

今年度も、本日のセミナーにご参加いただいた皆様の中で、オープンイノベーションへの関心を持

っていただいてですね、じゃあ具体的にどうやって進めていけばいいんだろうとか、もう少し深く知り

たいなというふうに思っていただいた企業様のために、右のピンクのところにございますが、来年の２

月に２日間のワークショップを開催いたします。 

 

こちらはオープンイノベーション実践に向けたプランづくりをサポートする内容となっておりますので、

ぜひご参加を賜りたいと思います。 

 

詳しい情報は、一番下にありますが、県のホームページで順次発信していきますので、確認の上

お申し込みをお願いいたしたいと思います。 

もう本日からお申し込み自体はできるようになっているようですので、ぜひご確認いただければと思

います。 

 

先ほど、サロンには多くの方に来ていただきたいというお話を差し上げましたけれども、県では、集

まっていただいたいろんな方による交流、連携を進めて、この図のようなエコシステムを構築してい

きたいというふうに考えております。 
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サロンがハブとなって、起業家や企業をはじめ、様々な支援機関、関係団体とネットワークを築

きます。 

 

その上で、企業様が抱える課題や新規事業開発に関する悩み等の解決に向けて、ネットワーク

を構成する関係団体が、一体となってサポートしていくような体制をつくっていきます。 

 

皆様には、サロンが開設しましたらぜひ、このコミュニティにご参加をいただきたいと思います。 

 

そしてこのネットワークをご活用いただいて、オープンイノベーションを生み出して、県内経済を盛り

上げていただけるようにお願いをいたします。 

 

簡単ではございますが、私からの説明は以上とさせていただきます。 

本日はよろしくお願いいたします。 

 


